

## AVANCES Y DESAFÍOS DEL GOBIERNO EN ATACAMA: PROMOVRIENDO UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA

SOFÍA VARGAS ROBERTS, SEREMI DE GOBIERNO.-

**L**a cuenta pública del Presidente Boric dio a conocer una serie de avances que apuntan a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía. En particular la estabilización del país y las mejores cifras de la economía, junto con la sentida demanda de invertir de mejor manera y más eficiente en seguridad pública, son parte de ello. Pero además, el Gobierno no ha dejado de destinar esfuerzos en materias como beneficios sociales y equidad de género.

Se destaca que hemos hecho cambios que ya están mejorando la vida de las personas, como el Copago Cero, la Ley de pago efectivo de pensiones de alimentos, las 40 horas y el histórico aumento del sueldo mínimo a 500 mil pesos. En lo económico, volvimos a crecer y proyectamos hacerlo al 2,7%. Bajamos la inflación de 14% a 4%, disminuyó la desigualdad y se redujo la pobreza a sus mínimos históricos, en un complejo escenario económico.

Estamos enfrentando con fuerza la crisis de seguridad. Gracias a la decisión del Gobierno, las fronteras ahora están protegidas por las Fuerzas Armadas y hemos reducido el número de ingresos irregulares. Quebramos la tendencia al alza en ho-

micidios, que llevaba 8 años aumentando; realizamos una inversión histórica para fortalecer a nuestras policías.

Pero también destacamos logros específicos de Atacama como el primer sistema de transporte público mayor para Copiapó, iniciativa que también se iniciará para Vallenar y Caldera. El Presidente destacó la creación del Parque Nacional Desierto Florido y reafirmó el compromiso para una nueva y moderna fundición que preste servicios con una correcta calidad ambiental y eficiencia económica.

El compromiso de promover una mejor calidad de vida pasa por los siguientes años de Gobierno y porque todos los sectores asuman que es necesario seguir impulsando la reforma de pensiones a fin de que nuestros jubilados puedan obtener un aumento en sus ingresos que sea real, como también con un Pacto Fiscal que permita fortalecer la ayuda social sin dejar de promover el crecimiento económico. De igual manera el compromiso por fortalecer y mejorar la educación pública, algo que el mandatario señaló enérgicamente.

